

朝陽科技大學
112學年度第1學期教學大綱

| | | | |
|------|------|------|--------------|
| 當期課號 | 1952 | 中文科名 | 室內裝修施工圖演練 |
| 授課教師 | 陳俊傑 | 開課單位 | 建築系 |
| 學分數 | 1 | 修課時數 | 1 |
| | | 開課班級 | 日間部四年制3年級 B班 |
| 修習別 | 專業選修 | | |
| 類別 | 一般課程 | | |

本課程培養學生下列知識：

從現場施工的程序來介紹施工圖的基本概念，期使同學們能初步了解設計、施工圖及營造三者間之緊密關連。經由本課程瞭解與練習：1.室內設計各工種的介紹與施工程序 2.各類圖說(平面、剖面、立面、大樣詳圖)之意義與繪製重點 3.利於營建工地之工程界面(建築、土木、裝修、機電)整合協調 4.藉由課堂上實際的操作，熟練施工圖繪製之內容及基本技巧，作為跨入業界之準備

- 1.室內設計各工種的介紹與施工程序
- 2.各類圖說(平面、剖面、立面、大樣詳圖)之意義與繪製重點
- 3.利於營建工地之工程界面(建築、土木、裝修、機電)整合協調
- 4.藉由課堂上實際的操作，熟練施工圖繪製之內容及基本技巧，作為跨入業界之準備

This course is an introduction of how to produce a set of construction drawing & shop drawing during building construction Procedure. 1. The introduction of interior construction programming 2. Significance and drawing key points of various illustrations (plan, section, elevation, large-scale detailed drawings) 3. Conducive to the integration and coordination of the engineering interface (construction, civil engineering, decoration, electrical and mechanical) of the construction site 4. Through the actual operation in the classroom, proficient in the content and basic skills of construction drawing drawing, as a preparation for entering the industry

每週授課主題

- 第01週：丈量圖說演練
- 第02週：拆除圖說演練
- 第03週：平面圖說演練
- 第04週：泥做圖說演練
- 第05週：木作圖說演練
- 第06週：泥做細部圖說演練
- 第07週：木作細部圖說演練
- 第08週：櫃體圖說演練
- 第09週：期中考週
- 第10週：天花圖說演練
- 第11週：照明與電路圖說演練
- 第12週：空調圖說演練
- 第13週：衛浴圖說演練
- 第14週：廚具圖說演練
- 第15週：防水工程演練
- 第16週：假日
- 第17週：期末考
- 第18週：期末考週

成績及評量方式

- 平時作業：20%
- 期中作業：30%
- 期末作業：40%
- 出席：10%

證照、國家考試及競賽關係

- 勞委會甲乙丙級技術證照
- 室內裝修工程管理人員
- 室內裝修設計人員

主要教材

- 1.自編教材(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：<http://www.cyut.edu.tw/~chenknowhow/>

E-Mail：chenknowhow@cyut.edu.tw

Office Hour：

星期一,第3~4節,地點:D-807;

星期四,第3~4節,地點:D-807;

分機:17、7845

[\[關閉\]](#) [\[列印\]](#)

尊重智慧財產權，請勿不法影印。